
全
国
か
ら

２
２
５
人
参
加

１
月
15
日
、
「
ケ
ア
労
働

者
大
幅
賃
上
げ
ア
ク
シ
ョ
ン
、

キ
ッ
ク
オ
フ
集
会
」
が
オ
ン

ラ
イ
ン
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

政
府
か
ら
経
済
対
策
と
し

て
出
さ
れ
る
ケ
ア
労
働
者
に

対
す
る
補
助
金
の
問
題
点
と

各
労
働
組
合
の
運
動
を
交
流

し
ま
し
た
。

ま
た
、
昨
年
12
月
に
行
っ

た
全
労
連
の
政
府
へ
の
要
請

や
看
護
、
介
護
、
保
育
、
保

健
師
、
学
童
保
育
等
の
現
場

労
働
者
が
行
っ
た
記
者
会
見

の
様
子
が
Ｄ
Ｖ
Ｄ
で
流
さ
れ
、

運
動
の
大
き
な
う
ね
り
を
作

り
出
し
て
い
る
こ
と
を
感
じ

る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

各
業
種
か
ら
の
決
意
表
明

で
は
、
学
童
保
育
を
代
表
し

て
建
交
労
全
国
学
童
保
育
部

会
の
部
会
長
立
嶋
さ
ん
が

「
自
治
体
へ
の
予
算
闘
争
、

職
場
で
の
要
求
書
提
出
を
一

体
で
取
り
組
み
ま
す
」
と
、

力
強
く
発
言
さ
れ
ま
し
た
。

学
童
部
会
、

緊
急
学
習
会

全
労
連
の
集
会
の
直
後
に
、

部
会
の
緊
急
学
習
決
起
集
会

を
開
催
し
、
11
支
部
・
分
会
、

22
人
が
参
加
し
、
あ
ら
た
め

て
制
度
の
ポ
イ
ン
ト
や
、
当

面
す
る
取
り
組
み
を
意
思
統

一
し
ま
し
た
。

す
で
に
あ
る
処
遇
改
善
事

業
と
同
様
に
、
自
治
体
で
の

予
算
化
が
さ
れ
な
い
と
一
歩

も
前
に
進
み
ま
せ
ん
。

し
か
も
、
今
年
2
月
か
ら

賃
金
改
善
し
て
い
な
い
と
補

助
金
が
受
け
ら
れ
ま
せ
ん
。

1
月
中
に
は
、
自
治
体
へ

の
要
求
書
提
出
と
各
職
場
へ

の
要
求
書
提
出
を
取
り
組
も

う
、
と
確
認
し
ま
し
た
。

（
部
会
事
務
局
長

田
村
一
志
）

＝私たちの活動 ４つの柱＝

＊制度化と指導員の身分保障

＊専門性と仕事の確立

＊父母と共に学童保育運動の発展

＊全国の指導員との団結と連帯

建交労全国学童保育部会
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「9000円の引き上げを勝ち取ろう」
を柱に、空白学童へ届けよう
部会の緊急学習会では、「この補助金の

活用で9000円の賃金引き上げ」を柱に、

未組織の学童保育所、指導員に制度を知ら

せて組合加入の動きを作ろう、という事も

確認しました。

すでに、各支部には、クリアファイルが

届いていると思います。また、今回の補助

金を開設したチラシも作りました（各組織

の代表者にメール済）。

コロナで、接点を持ちにくいですが、届

けるだけでも構いません。チラシに各地域

の連絡先を添えて、広めましょう。

すでに予算化を決定し、
申請を始めている自治体も

新潟市：市は予算化を決定。1月17日に市へ要

求書提出。

南魚沼市：市は予算化を決定。分会は、1月12

日に運営者事務局と組合役員で話し

合い。

所沢市：支部は、1月17日、要求書提出と懇談。

2月8日、保育・教育の団体とともに、

市へ要請、交渉。

名古屋市：愛知支部1月11日、市へ要求書提出。

春日井市：1月13日には、申請書類の締め切り。

分会は1月20日に市へ要求書提出。

集会には、全労連の目標を上回る

225人が参加しました。


